

Pressemitteilung

Nachwuchskicker freuen sich über neue Trikots

Die Provinzial Rheinland und die Sparkasse Aachen statten auch in diesem Jahr fünf Jugendmannschaften mit neuen Trikotsätzen aus. Seit 2010 haben so bereits 65 Fußballvereine aus der Städteregion neue Trikots erhalten.

Die Jugendleiter und Vereinstrainer freuten sich sichtlich, die neuen Trikots für ihre Jugendmannschaften aus den Händen von Sparkassen-Pressesprecher Erich Timmermanns in Empfang zu nehmen.

Bereits seit vielen Jahren unterstützen die Provinzial Rheinland und die Sparkasse Aachen Menschen und Institutionen in der Städteregion Aachen durch Spenden, Sponsoring und auch durch das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

„Die Sparkassen-Finanzgruppe ist der größte nichtstaatliche Sportförderer in Deutschland. Dabei unterstützen wir nicht nur den Spitzensport, sondern auch den Nachwuchs und vor allem den Breitensport vor Ort“, erläutert Timmermanns. „Wir freuen uns sehr, dass wir gemeinsam mit der Provinzial mit unserer Trikotaktion gerade den Nachwuchskickern eine Freude machen können“, so Timmermanns weiter.

In diesem Jahr erhalten die Jugendabteilungen des FC Eschweiler, VfL Vichttal, Arminia Eilendorf, SV Eilendorf und FC Walheim je einen kompletten Trikotsatz für eine Jugendmannschaft ihrer Wahl. Die fünf Vereine wurden im Vorfeld ausgelost.

Pressemitteilung



Vertreterinnen und Vertreter der fünf Jugendmannschaften aus der Städteregion freuen sich über neue Trikots, überreicht durch Erich Timmermanns von der Sparkasse Aachen (Bildmitte)
(Foto: Sparkasse Aachen)

Aachen, 8. Juli 2022

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns

Pressesprecher

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-4500

Fax 0241 / 444-2062

erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de